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Стипендии губернатора  
и «Аллея медалистов» 
Конец минувшей недели председатель Законодательного Собрания 
Людмила БАБУШКИНА провела в рабочих поездках по региону.  
В Талице руководитель регионального парламента вручила 
свидетельства о назначении стипендии губернатора студентам 
лесотехнического колледжа им. Н. И. Кузнецова. В селе Кунарское 
Богдановичского городского округа вместе с первым заместителем 
губернатора Свердловской области Алексеем ШМЫКОВЫМ она 
открыла новую спортивную площадку, а в Богдановиче приняла участие 
в высадке деревьев на «Аллее медалистов».

Претендентам на губернаторские стипендии в том году пришлось 
выдержать жесткую конкуренцию. Всего было подано 2800 заявок  
из 129 учреждений среднего профессио нального образования Свердловской 
области. Победителями признаны 44 студента, 20 из которых учатся 
в Талицком лесотехническом колледже. По мнению Людмилы Бабушкиной, 
это говорит о высочайшем профессио нализме педагогического коллектива, 
работающего в учебном заведении.

– Сегодня мы чествуем лучших из лучших. Завоевывая губернаторские 
стипендии, студенты своими знаниями и успехами отдают дань уважения 
педагогам. Это дорогого стоит! Желаю вам, ребята, всегда быть первыми, 
идти по жизни с чувством собственного достоинства, амбициями, в хорошем 
смысле слова, чтобы вами гордились педагоги и родители. Всего вам доброго! 
Успехов! – приветствовала учащихся председатель Заксобрания.  

Людмила Бабушкина рассказала студентам о федеральном проекте 
«Профессионалитет», реализации которого придают большое значение 
Президент РФ Владимир Путин и Министерство просвещения РФ. В рамках 
этого проекта, направленного на подготовку специалистов среднего звена, 
по всей стране создаются образовательно-производственные кластеры.

В селе Кунарское Богдановичского городского округа Людмила Бабушкина 
и первый заместитель губернатора Алексей Шмыков приняли участие в 
церемонии открытия новой спортивной площадки. Новый спортивный объект 
построен в рамках государственной региональной программы «Комплексное 
развитие сельских территорий Свердловской области до 2027 года». На его 
реализацию из разных источников выделено 2,3 миллиона рублей.

– В селе Кунарское уже есть много объектов, которыми можно 
гордиться. В их числе – недавно отремонтированный Дом культуры, 
обновленная территория вокруг этого ДК. Сегодня мы открываем новую 
спортивную площадку. На ней смогут заниматься спортом все жители села. 
Это очень хорошо! Ведь здоровый образ жизни – это долголетие и хорошее 
настроение! – отметила Людмила Бабушкина.

Первый заместитель губернатора Алексей Шмыков подчеркнул важность 
строительства таких современных спортивных объектов для развития 
инфраструктуры сельских территорий. А в Богдановиче гости приняли участие 
в акции «Аллея медалистов». Такая традиция в городе появилась сравнительно 
недавно, в 2021 году по инициативе Людмилы Бабушкиной. Каждое лето лучшие 
выпускники школ города высаживают деревья.  Своя «Аллея медалистов» 
в 2023 году появилась на улице Кунавина, где было посажено 23 дерева. 

– Вам осталось совсем немного до окончания школы. Сегодня здесь 
присутствуют претенденты на медали – лучшие из лучших: те, кто отлично 
учится, активно участвует в различных конкурсах, олимпиадах. Этап обучения 
в школе вы прошли достойно. Желаю успеха и на следующем жизненном 
этапе – выбора профессии, получения специальности, образования,  – 
обратилась к выпускникам председатель Законодательного Собрания.  

Сергей РЫБАКОВ 

Георгий Победоносец вдохновил на мир через победу
Верующие помолились у мощей великомученика 

Сергей РЫБАКОВ

2 июня в Храм-Памятник  
на Крови Екатеринбурга 
прибыл ковчег с частью 
мощей великомученика 
Георгия ПОБЕДОНОСЦА, 
покровителя русского 
воинства. Божественную 
литургию по случаю 
обретения святыни 
возглавил митрополит 
Екатеринбургский 
и Верхотурский Евгений. 
Святыня «посещает» города 
во всех 89 регионах Российской 
Федерации в рамках 
проведения Всероссийского 
молебна о Победе. 

Сотни екатеринбуржцев и го
стей уральской столицы смогли 
поклониться в этот день одной из 
главных православных святынь – 
частицам мощей Георгия Победо
носца. Среди них были военно
служащие, сотрудники органов 
безопасности, силовых ведомств, 

члены семей участников специ
альной военной операции.

Как отметил митрополит Ека
теринбургский и Верхотурский, 
народ молится о том, чтобы был 
дарован мир через победу.

– Георгий Победоносец из
древле является покровителем 

воинства. Мы сегодня понимаем, 
что победа в руках Божиих и в ру
ках тех людей, которые сегодня 
держат оружие. Мы просим, что
бы это оружие, по возможности, 
как скальпель в руках умелого хи
рурга сделал маленькую рану, но 
даровал исцеление. Чтобы мир 

Великомученик Георгий Победоносец является символом победы над злом 
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пришел на нашу землю, и не бы
ло ни слез, ни воздыханий, но 
то, что переживали наши предки 
9  Мая 1945 года – желание жить 
и жить поновому, – подчеркнул 
владыка.

Нравственные основы

Тема духовной силы, необхо
димой в сложные времена, под
нималась в последнее время 
не раз. 31 мая на базе Клуба сам
бо УГМК в Верхней Пышме состо
ялось открытие первой в России 
секции самбо для будущих свя
щенников  – учащихся Екатерин
бургской духовной семинарии. 

По словам координатора про
екта «Zа самбо» в Свердловской 
области, депутата Законодатель
ного Собрания Свердловской об
ласти Алексея Свалова, идея от
крыть секцию родилась как ответ 
на внешние вызовы. 

– На мой взгляд, сейчас одна 
из самых важных задач нашего 
проекта заключается в том, что

бы не только воспитать занимаю
щихся здесь ребят, но и масшта
бировать этот опыт на всю стра
ну, сохранив главный принцип 
национального единоборства: 
самбо – это не про нападение, а 
про защиту себя и своих близ
ких, – отметил Алексей Свалов.

Екатеринбургская духовная 
семинария стала пятым высшим 
учебным заведением в области, 
присоединившимся к федераль
ному проекту. Регулярные тре
нировки по национальной борь
бе уже проходят для студентов 
Уральского государственного гор
ного университета, Техническо
го университета УГМК, РГППУ 
и Уральского государственного 
университета путей сообщения.

– Все четыре вуза подписали 
соглашения о вступлении в «Сту
денческую спортивную Лигу сам
бо, – рассказал председатель Об
щественного совета «Zа самбо» 
в регионе Валерий Чайников.

«Охотники» заступили 
на охрану леса  
Свердловские лесничества получили 19 внедорожников  

для патрулирования территорий

На закупку внедорожников из федерального бюджета было выделено 
более 27 млн рублей

Василий АЛЕКСЕЕВ

Вчера первый  
замгубернатора 
Свердловской области 
Алексей ШМЫКОВ  
и министр природных 
ресурсов региона Денис 
МАМОНТОВ передали 
ключи от 19 автомобилей 
УАЗ  Хантер (в переводе 
с английского – «Охотник») 
сотрудникам лесной охраны. 
Внедорожники будут 
использоваться  
для патрулирования 
территорий с целью 
выявления незаконных  
рубок и борьбы  
с пожарами. Приоритет  
при распределении 
«охотников» был отдан 
лесничествам, которые  
в этом году столкнулись  
с пожароопасной ситуацией. 
С 2019 года сотрудники 
лесоохраны получили  
51 автомобиль.

– Большой ответственный 
объем работы – 15 миллионов 
гектаров. Это легкие нашей 
любимой Свердловской обла
сти, нашей страны. Поэтому 
большое внимание уделяется 
сохранению лесов, – подчер
кнул Алексей Шмыков. 

– Внедорожники повысят 
мобильность лесных инспек
торов, лесной охраны, они по
зволят более качественно осу
ществлять работу как в повсед

невной службе, так и при па
трулировании, – добавил ми
нистр природных ресурсов Де
нис Мамонтов.

В зону контроля сотрудни
ков лесной охраны в регио
не входит более 2400 маршру
тов общей площадью 100 ты
сяч км. В этом году лесничества 
увеличили число патрулиро

ваний в два раза и втрое под
няли объем штрафов. За 5 ме
сяцев проведено более 10 ты
сяч рейдов. Пресечено 76 неза
конных рубок. Составлено бо
лее 240 протоколов на граж
дан, нарушивших противопо
жарный режим. 


